

Digitalisation et cybersécurité

Retour sur la 2e journée de la mission économique au Maroc

LUXEMBOURG La mission économique luxembourgeoise au Maroc s'est poursuivie mardi avec un séminaire économique où les sujets de la digitalisation et de la cybersécurité ont été mis en avant, a communiqué hier le ministère de l'Economie. «Le secteur des technologies de l'information et de la communication présente un important potentiel de collaboration entre nos différentes instances publiques et entre nos entreprises», a souligné le ministre de l'Economie Etienne Schneider



Etienne Schneider et Luc Frieden ont participé au séminaire

Photo: SIP

devant quelque 300 participants. Le président de la Chambre de commerce Luc Frieden a pour sa part souligné que «le Maroc, pays stable, proche de l'Europe et avec une forte croissance économique, ouvre de belles perspectives de partenariat pour certains secteurs économiques».

Un accord signé

La Chambre de commerce a d'ailleurs signé un protocole d'accord avec l'Agence du développement digital du Maroc, en vue d'une col-

laboration plus poussée en matière de technologies de l'information et des communications.

Rendez-vous à la Villa des Arts

La soirée a été marquée par une réception officielle à la Villa des Arts de Casablanca. L'ensemble de la délégation économique a assisté à ce rendez-vous dans le premier musée de Casablanca, en présence évidemment de LL.AA.RR. le Grand-Duc héritier et la Grande-Duchesse héritière. La mission au Maroc se termine jeudi. LJ/SIP